

PAGE LOCALE DU PROGRES

Lundi 29 octobre (article de Carlos Soto)

Athlétisme : l'AFA Feyzin-Vénissieux, sur une pente ascendante, compte 374 adhérents



■ La cafétéria du stade Jean-Bouin avait fait le plein, vendredi soir, pour l'assemblée générale de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Photo Carlos Soto

Vendredi soir, à la cafétéria du stade Jean-Bouin de Feyzin, près de 150 personnes ont assisté à l'assemblée générale électorale de l'AFA Feyzin-Vénissieux.

En présence de Patrick Prade, président de l'OMS de Vénissieux et de Michèle Chavasse-Riondet représentante du comité du Rhône d'athlétisme, Jean-Louis Perrin, le président de l'AFA a dressé un portrait plutôt flatteur de ce club intercommunal. Avec 374 adhérents, un budget excédentaire, le seul club du Rhône labellisé 5 étoiles (sur les 6 attribuées

par la FFA) est sur une pente ascendante. Le club feyzino-vénissien a fait sa mutation lors du dernier mandat, passant de 107 féminines à 189 et de 47 Vénissiens à 104. Côté performances, le 7^e club rhodanien, le 210^e français possède quelques champions d'exception. Le plus connu est sans contexte Kevin Champion, le marcheur international,

Le club qui se projette déjà sur la saison 2012-2013, affiche un budget prévisionnel de 137 700 €. « Cette saison sera de transition avant celle de 2013-2014 qui verra l'inauguration

de la piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin et qui nous permettra aussi de fêter les 40 ans du club. », soulignait Jean-Louis Perrin, le président. Henri Chapet, vice-président de l'AFA qui se retire après 16 ans au Comité directeur de l'AFA, mais qui reste comme juge officiel des sauts, a été honoré lors de l'assemblée. ■

Les élus pour 4 ans : Robert Bontoux, René Crozet, Corinne Dols, Jennifer Fiordalisi, Jean Forest, Delphine Kabir, Jean Lecointre, Alexina Mechet, Gervaise Perrin, Jean-Louis Perrin, Sophie Poulard, Julien Serre et Olivier Serre.